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Дорогие читатели!  В Анапе на последнем Кресле Вознесения Великая Богиня дала нам
новый исцеляющий Луч энергии. Понятно, что он дан не просто всем людям, как Рейки
(до заключительной ступени которой тоже надо дорасти), ибо не каждый человек по
чистоте и сознанию готов к такому высоковибрационному подарку. Но Луч дан, и сейчас я
хочу поговорить с Великой Богиней о том, что это за Луч, каковы его особенности и что
можно вылечить таким методом.

  

Об энергии Великой Богини я получаю сплошные благодарности. Многие люди живут и
спят в этой прекрасной гармоничной энергии. Многие целители успешно лечат этой
универсальной энергией.

  

Сеансы Великой Богини по интернету тоже служат нашему исцелению, постепенно, но
уверенно придавая нам чистоты и прибавляя здоровья. Мы призваны не только выводить
наше сознание на более высокий уровень, но и исцелять сами себя теми инструментами,
которые даны нам свыше. Вселенная заботится о нас, прощает и любит, исцеляет и
направляет наше развитие на более благоприятные пути.

  

Мы понимаем, что энергии - это не таблетки, и они не так скоро помогают нам, зато не
оставляют побочных эффектов.

      

 1 / 2



Новый луч Исцеления - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
28.09.2015 12:30 - Обновлено 28.09.2015 12:34

  Дорогая Великая Богиня! Прошу Тебя рассказать о новой энергии, которую Ты дала наКресле Вознесения.  Кристальный луч лечит все заболевания. Его надо применять так же, как и всеостальные целебные энергии.  По сравнению с твоей энергией он очень узкий и тонкий. Чем он отличается? Я вижу, чтоон исходит из источника рядом с Тобой, с Твоего уровня. Как лучше применять твой Луч?  Это один из вариантов исцеления, совершенно новая энергия. Он дает вам исцеления поконкретным точкам. Он более узкий, концентрированный, целенаправленный иконкретный.  Вижу, что источником является Сущность с женскими и очень светлыми энергиями.  Я обращаюсь к Источнику Луча! Прошу Тебя рассказать о твоем Луче.  Я вливаю свой Луч в пучок энергий, который вы называете энергией Великой Богини. Он обособленный и приходит только к инициированным людям.  Почему?  Человек-проводник энергии должен быть готовым к приему: чистым проводником, неискажающим поток и назначение. Луч избирательный, и даже инициированный человекможет не достигать по вибрациям этого Луча.  Кто Ты?  Я творю на уровне Великой Богини. Зовут меня Лилия (по земному).  Ты принадлежишь к Семье Гавриила?  Нет, к Семье Саната Кумары. Я твоя Сестра.  Благодарю, Лилия. Каково назначение твоей энергии?  Показывает, что энергия идет по каналам Ка.  Это энергия идет сугубо для тела Ка?  Она работает на астральном уровне и исцеляет и кармические, и привнесенные болезни.  Чем она отличается от энергии Великой Богини?  Энергия ВБ больше нормализующая, гармонизующая системы и искажения полей.  Моя энергия – нацеленный луч, убирающий и сжигающий темные части органов вполевой системе.  Некоторые думают, что двух-трех сеансов достаточно для исцеления. Как на самом деленужно исцеляться энергиями? Каков уклад и порядок?  Нужно применять все методы – и физические, и энергетические. Только однимиэнергиями можно не исцелиться, т.к. проводник в больном органе искажен и нужнонесколько сеансов для нормализации процессов.  Сколько времени требуется для одного сеанса?  Это зависит от заболевания - пока орган забирает, впитывает. Как только он насытился,энергия встанет на месте. Это сигнал для окончания сеанса.  Сколько сеансов в день можно проводить?  Несколько, как есть потребность и время.  (Я разговариваю и лечу себя одновременно). Сейчас я чувствую, что верхняя часть моегооргана получила разряд, а глубже энергия не проходит. Что сделать в таком случае?  С каждым разом она будет проходить чуточку глубже.  Я разрезала ту область, куда энергия не проходит, на крошечные частички, и каждаячастичка стала обволакиваться и сжигаться Лучом, остатки стали вытягиваться вверх, вконус над аурой.  Таких сеансов надо тебе провести как минимум 10.  Ваша задача  - экспериментировать с Лучом и найти различные способы и методыприменения. Эта энергия более конкретна и более высоковибрационна по сравнению сисцеляющим потоком Великой Богини.  Как можно её сравнить с потоками энергии Рейки?  Рейки осталась внизу. Она подается с более низкого уровня и имеет большеограничений.  Надо ли держать руки на конкретном месте для исцеления или можно просто призыватьее?  Здесь лучше держать руки на органе, потому что луч очень узкий и концентрированный.  Можно использовать любую руку или только отдающую?  Любую. Здесь вы не забираете другой рукой негатив, он изжигается итрансформируется Лучом.  Можно ли инциировать энергии самостоятельно, призвав Тебя, любому человеку? Илинужно передать это из руки в руку, как было  у нас на Кресле?  Можно попробовать. Но лучше конкретно из руки в руку. Так надежнее вы получитеименно то, о чем ты говоришь.  Есть ли подобные лучи еще в области Великой Богини?  Их много, но некоторые не предназначены для биологического тела. Длябиологического тела пока разработано 7 лучей подобного плана.  Чем они отличаются?  Все придет к тебе тогда, когда эти лучи будут готовы для употребления. Каждый из нихимеет более высокие вибрации, и некоторые воздействуют на ДНК. Вы пока вбольшинстве не готовы. Это придет на сеансах Великой Богини по мере готовностиЛучей и людей-проводников.  Я благодарю Тебя, Лилия,  за Луч и за подробные рекомендации. Что ещё мне надознать об этом?  Ты можешь лечить других людей этим Лучом, но только высоковибрационных. Этаэнергия помогает справиться с кармическими и привнесенными заболеваниями наДуховном Пути. Это важная особенность. И более высокие Лучи тоже будут служить наПути тем людям, которые исполняют свои духовные миссии.  Пойми, для всех людей существуют Рейки и подобные более низкие энергии. Вам жеданы инструменты, до которых нужно дорасти. Это и награда за ваши старания и Путь, иподмога на Пути. Мы следим за вами и желаем вам успеха и продвижения, исцеления, ипомогаем всем, чем можем.  Этот Луч Я разработала, глядя на тебя, для таких, как ты, твоих друзей и соратников.Мы видим ваши трудности и стараемся творить новое не только на своем уровне, но и вовсей многомерности человека.  Значит, можно сказать, что этот Луч работает в многомерности, исцеляет не тольковерхний астрал, но и нижний, что актуально для многих из нас?  Нет, для исцеления и работы в нижнем астрале к тебе придет иной Луч, специально дляработы с нижним аспектом многомерности. Это совершенно другие вибрации и силаогня.  Данный Луч сжигает нижнеастральный уровень в теле, что и способствует выводутемных энергий болезни из органов. А к тебе со временем придет то, что способствуетограничению негатива и исцелению именно на уровне нижнеастральных телмногомерного человека.  Я благодарю Тебя, Лилия, за прекрасную работу на благо человека! Ты была на Земле?  Я была во множестве инкарнаций на планете. Мы с тобой начинали вместе, и это нашконтракт по воздействию на биологические тела – я Сотворила Луч, а ты передалалюдям. Я тоже благодарю тебя за то, что ты дотянулась до Меня и выполнила свойконтракт. У нас впереди ещё много работы.  Так держать!
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